

Todesanzeige und Danksagung

# Max Eduard Wenzel

25. September 1940 – 2. Februar 2022

Sein geschwächtes Herz hat aufgehört zu schlagen. Ohne Schmerzen und liebevoll begleitet ist Max Wenzel in seinem Zuhause in der Pflegewohngruppe im Baumgarten in Bachenbülach verstorben. Wir sind dankbar, dass er seinen Lebensabend sichtlich geniessen konnte und noch vor kurzem sagte, wie schön es sei, alt zu werden.

Im kleinen Kreis unter der einfühlsamen Leitung von Pfarrer Sebastian Zebe haben wir von Max Wenzel Abschied genommen und bedanken uns beim Pfl egeteam für die ausserordentlich herzliche, familiäre Betreuung sowie bei seinen Turnerkollegen für die treue Begleitung ihres Kameraden.

Sabeth Bogo

Carin Bogo

Sabine Böni Bogo und Stefan Bogo

Verwandte und Freunde